

Nu-Suprême™

Détartrant écologique multi-usages prêt à l'emploi



Description et utilisation

Nu-Suprême™ est un détartrant ultra efficace prêt à l'emploi. Il est fabriqué à partir d'acides organiques sélectionnés pour leur efficacité à enlever d'importants dépôts de calcaire. **POUR USAGE PROFESSIONNEL SEULEMENT.**



Bénéfices

- Haute efficacité.
- Remplace avantageusement les acides corrosifs.
- Sécuritaire pour les utilisateurs, les surfaces et l'environnement.

pH 2,5

Mode d'emploi

Utiliser **Nu-Suprême™** pur pour l'entretien des surfaces. Appliquer et nettoyer en utilisant un chiffon ou un tampon à récurer. Rincer si nécessaire. Pour les accumulations tenaces, laisser agir quelques minutes.

Pour utilisation dans les établissements alimentaires : Éviter la contamination des aliments durant l'utilisation et l'entreposage du produit. Ne pas utiliser sur des surfaces entrant en contact avec les aliments.



- Consultez un représentant InnuScience pour plus d'information sur les dilutions, dosages ou équipement à utiliser selon vos besoins.
- Informez-vous auprès de votre représentant au sujet des formations spécialisées.

Codes produits et emballages

15201

950 ml rond

6 unités



Siège social : 66, rue Fraser Tél. : 418-862-6393 1-800-463-4445
Rivière-du-Loup, (QC) G5R 1C2 Fax : 418-862-1876

Courriel jacques.manicsanitation@hotmail.com
Site internet www.manicsanitation.com

Jacques Dubé 418-863-3333

Consulter le représentant Manic Sanitation pour plus d'informations sur les dilutions, dosages ou équipements à utiliser selon vos besoins.

Informez-vous auprès de notre représentant au sujet des formations spécialisées



Nu-Suprême™

Eco-Friendly Ready-to-Use Multipurpose Descaler



Description

Nu-Suprême™ is a ready to use high performance descaler made from organic acids chosen for their effectiveness in removing heavy limescale deposits. **FOR PROFESSIONAL USE ONLY.**



Benefits

- High efficiency.
- A more effective alternative to corrosive acids.
- Safe for users, gentle on finished surfaces and the environment.

pH 2,5

Directions

Use **Nu-Suprême™** directly on the surface to be treated. Apply and clean using a cloth or a scrubbing pad. Clean and rinse if required. For heavy-duty accumulations, let stand for a few minutes.

For use in food establishments: Avoid contamination of food during use and storage of product. Do not use on surfaces that come into contact with food.



- Consult an InnuScience representative for more information on the dilutions, dosages or equipment to be used according to your needs.
- Consult a representative about our specialized training.

Products Codes and Packagings

15201

950 ml round

6 Units



Siège social : 66, rue Fraser Tél. : 418-862-6393 1-800-463-4445
Rivière-du-Loup, (QC) G5R 1C2 Fax : 418-862-1876

Courriel jacques.manicsanitation@hotmail.com
Site internet www.manicsanitation.com
Jacques Dubé 418-863-3333

Consult the Manic Sanitation representative for more information on the dilutions, dosages or equipment to be used according to your needs.

Consult our representative about specialized training

